



令和4年度 校長だより

令和4年5月2日(月)

No.3

文責 松下 義彦

春日の風

体育会練習が始まりました

4月26日(火) 体育会結団式が行われ、今年度の体育会の練習がスタートしました。5月15日(日)の体育会当日まで練習が続きますが、新型コロナウイルスの感染対策をしっかりと行いながら、今年の体育会スローガン「つなぐ～581人の想いを乗せた全力疾走のバトンパスへ」を意識して、春日中学校の生徒全員で団結し、思い出に残る、素晴らしい体育会を創り上げてください。

そのために大事なことは、次の4点です。

- ①一人ひとりが春日中学校の一員であるということを自覚すること。
- ②自分のことだけでなく、周りの人にも気を配り、支え合うこと。
- ③リーダー任せにせず、自分もリーダーなんだと思う気持ちを持つこと。
- ④「為せば成る」の心(「強い意志」と「あきらめない気持ち」)で頑張ること。

以下、結団式での校長先生の話を掲載します。



みなさんこんにちは。

今日はあいにくの雨となりましたが、いよいよ令和4年の体育会の練習が始まります。

この体育会は、全校生徒が参加して創り上げる、1年間の学校行事の中でも最も大きな行事の一つです。この体育会はリーダーを中心にブロックごとに団結し、勝敗を競うことになるかど思いますが、ブロック間の勝敗にこだわるだけでなく、ブロックはもとより学級・学年・学校が一つになり「全員で体育会を成功させるんだ。」という強い意志を持って、春日中学校の生徒の力を見せてもらいたいと思います。

体育会を行うにあたって、運動が好きな人や嫌いな人、あるいは得意な人もいれば苦手な人もいるでしょう。しかし、体育会で大切なことは、みんなで一つの目標に向かって力を合わせて頑張ることです。集団の中で自分のできることを精一杯やること、また、苦手な人、できない人を周りの人々がしっかりサポートしてやること、それが団結力であり、この体育会で求められていることだと校長先生は思います。

特に3年生にとっては中学校生活最後の体育会になります。体育会が終わった後に、みんなが「やりきった」という満足感で終わるように頑張ってください。

2年生は、去年の経験を生かし、3年生を支えながら1年生をしっかりと引っ張って行ってください。そして、来年以降につなげていけるように3年生がどんな動きをしているか勉強してください。

1年生は初めての体育会でわからないことばかりだとは思いますが、体力面に気をつけながら2・3年生の先輩方やリーダーの言うことをしっかりと聞いて頑張ってください。

今年の練習は連休を挟んで10日間行います。身体の方も慣れていないと思います。これから2週間あまり、暑い中の練習が続きますが、水分補給や休養をとりながら熱中症等に気をつけると共に、今年も新型コロナウイルス感染症の対策をしっかりと行いながら、体調には十分気をつけて乗り切ってください。

素晴らしい体育会になることを期待して校長先生の挨拶とします。